



Foto: K. H. Melters



Foto: Hartmut Schwarzbach



Von Münster in die Welt

Seit vielen Jahren engagiert sich der „Ausschuss für Frieden, Gerechtigkeit und Wahrung der Schöpfung“ der Katholischen Pfarrgemeinde Heilige Edith Stein für die benachteiligten Menschen des Südens. Im Sinne unseres christlich-katholischen Selbstverständnisses sehen wir es als unsere Aufgabe, auf Ungerechtigkeiten aufmerksam zu machen und zu helfen, wo Not herrscht.

Von Münster aus unterhalten wir regen Kontakt zu Gemeinden in Asien (Sapang-Palay, Philippinen), Südamerika (Acoverde, Brasilien) und Afrika (Sumbawanga, Tansania).

Unsere Erfahrung hat uns gezeigt, dass die Unterstützung von Einrichtungen des Bildungs- und Gesundheitswesens zu ganz konkreten Verbesserungen der Lebensumstände unserer Partner führt.

Gemeinsam etwas erreichen, Freundschaften über Ländergrenzen aufbauen: Das ist auch die Motivation für die Errichtung des Edith-Stein-Stiftungsfonds. Wir laden Sie ein, mit einer Zustiftung Teil unserer Gemeinschaft zu werden.

Unterstützen Sie die Menschen in Tansania mit einer Zustiftung zu unserem Stiftungsfonds!

Stiftung pro missio: Glauben. Mit Blick nach vorn.

Glauben. Mit Blick nach vorn. Unter diesem Leitmotiv bauen wir seit Beginn dieses Jahrtausends zum Wohle der Menschen in den südlichen Ländern das Vermögen der Stiftung pro missio auf.

Unsere Stifterinnen und Stifter sichern die Ausbildung von Priestern, Ordensleuten und Katechisten, die sich in Afrika, Asien und Ozeanien an die Seite ihrer Mitmenschen stellen. Sie bestärken uns darin, dass nur eine starke und lebendige Kirche helfen kann, das Antlitz der Welt dauerhaft menschlicher zu machen.

Wir danken den Initiatoren des Edith-Stein-Stiftungsfonds für ihr Vertrauen und sichern ihnen – und Ihnen, liebe Zustifter – eine verlässliche, transparente und stets an konsequenten und strengen Anlagerichtlinien orientierte Verwendung der Mittel zu.

Für weitere Informationen zum Thema „Stiften“ stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung: Stiftung pro missio, Hildegard Hermanns, Tel.: 0241 / 75 07-470, E-Mail: promissio@missio.de

www.stiftung-promissio.de

Edith-Stein-Stiftungsfonds Initiative für Tansania





Unsere Hilfe in der Diözese Sumbawanga, Tansania

82 Prozent der Bevölkerung Tansanias leben von der Landwirtschaft. Doch in der Diözese Sumbawanga im Südwesten des Landes ist dies nur unter härtesten Bedingungen möglich. Die siebenmonatige Trockenzeit macht es den Kleinbauern schwer, ihrem Boden ein wenig Mais und ein paar Bohnen abzurufen. Die allgegenwärtige Armut führt auch zur Ausbreitung von Krankheiten: Malaria, Tuberkulose und Aids sind weit verbreitet.

DAS PFARRZENTRUM DER GEMEINDE ST. ANNA

Schon vor Jahren hat unsere Gemeinde bei der Realisierung eines wegweisenden Projektes mitgeholfen: Das Pfarrzentrum der Gemeinde St. Anna in der Ortschaft Kate. Das Gebäude ist nicht nur ein Ort des Austauschs und des Gebets. Es beherbergt auch Ausbildungsräume für Katecheten, eine kleine Schule und Schlafräume für die Kinder, die aus entlegenen Dörfern stammen. In einem Nebengebäude befindet sich eine Krankenstation.

Dieses Gemeindezentrum und weitere Bildungseinrichtungen in Tansania nachhaltig zu fördern ist das Ziel unseres Stiftungsfonds.



DIE MARATHONSTRECKE DER HILFSFORMEN

Wer planbare und verlässliche Hilfe gewährleisten will, braucht eine Stiftung im Rücken. Im Gegensatz zu Spendengeldern, die zeitnah eingesetzt werden um Not zu lindern, bleiben Einlagen in eine Stiftung erhalten. Sie sind das Kapital, das angelegt wird und regelmäßig Früchte trägt.

Allerdings sind Stiftungen auch mit einer Fülle behördlicher Auflagen und Verwaltungsaufwand verbunden. Aus diesem Grund haben wir uns für den Edith-Stein-Stiftungsfond einen starken Partner gesucht: die Stiftung pro missio. Unter diesem Dach gelangt Ihre und unsere Hilfe zu unseren Freunden in Afrika.

Sicher, regelmäßig, verbürgt.



Edith-Stein-Stiftungsfonds Initiative für Tansania

Bitte helfen Sie mit, die Welt in Kate/Tansania ein wenig besser zu machen: für die Schulkinder, für Menschen die ärztliche Versorgung benötigen, für eine lebendige Gemeinde St. Anna.

Der Edith-Stein-Stiftungsfonds ist ausdrücklich auf Zustiftungen angelegt. Wir bitten Sie daher, mit einer Zustiftung den Kapitalstock unseres Fonds zu erhöhen. Zustiften ist einfach: Es genügt, wenn Sie Ihren Beitrag auf das Konto der Stiftung pro missio mit dem entsprechenden Verwendungszweck überweisen:

Stiftung pro missio, Pax-Bank eG Köln, BLZ 370 601 93, Konto 104 000, Verwendungszweck: Edith-Stein-Stiftungsfonds. Selbstverständlich erhalten Sie eine Zuwendungsbestätigung, die Sie steuerlich geltend machen können.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:
Kath. Kirchengemeinde Hl. Edith Stein,
Erphokirchplatz 8, 48145 Münster, Tel.: 0251/35832,
E-Mail: edith-stein-gemeinde@muenster.de

